平成31年6月26日発行





~確認認為定律的學習~

生徒たちが楽しみにしていた宿泊学習が、6/14(金)~15(土)太平少年自然の家 で行われました。前日まで雨でしたが、初日はカラッと晴れて暑い中でのハイキングスター トとなりました。途中林の中へ入ると、『頑張って行きましょ~♪』『元気出して行きまし ょう~」』というかけ声が前方から上がり、皆疲れながらも楽しい気分で自然の家へ到着し ました。自然の家では数々の体験をとおして、「仲間作り」と「集団行動」という宿泊学習 の目標をしっかりと達成することができました。今後の学校行事や生活も、一生懸命頑張っ てくれるに違いないと実感できた2日間となりました。



太平山神社で休憩中



みんなと楽しく協力して歩くことができた。途中木が 倒れていて危ないところがあったけれど「気をつけて ね」「ここ危ないよ」と声をかけ合った。少し「疲れた ~」などと言ってしまったので、今後こういうことがあ ったら「頑張ろう!」と前向きになりたいと思う。

(1組 小川 絢)

初めのうちは「友達と話しながら行けるし、めっ ちゃ楽しいじゃん!」と思っていたけれど、だんだ ん坂道が急になってきて「すごく辛い、疲れた」と 思いました。でも男子を中心にかけ声をかけていて すごく頑張れたと思います。暑くて疲れたけれど、 とても心に残りました。(4組 飯塚 咲希)

朝早くから歩いて自然の家に着いた時には本当 に疲れたし、「今日から1日ここで過ごすのか」 と思うとワクワクが止まらなかった。そしてハイ キング自体もすごく楽しい思い出になった。

(2組 池口 優世)

歩きながら友達と話をしていて、 より友達との仲が深まったと思う。 でもだんだん疲れてしまったので、 ペース配分はもう少し必要だったと 思う。 (1組 須藤 璃子)

全ての活動を通して、みんなとの絆が深められた のでよかったです。特に火おこし体験は、みんなで 協力して火を起こすことができたのでよかったで す。また、火の大切さを知ることもできました。

(3組 寺内 皓紀)

ぼくは一から一人でカレーを作 ったことがありませんでした。班 の人達とみんなで絆を深め合いな がら作ることができました。その おかげで僕たちの班のカレーはす ごくおいしいカレーになりまし (4組 鈴木 拓磨)

野外炊飯では、カレーを作り ました。私は野菜を切りまし た。みんなの仕事を手伝い、 色々やることができました。協 力して作ったカレーはとてもお いしかったです。(1組 石川

野外炊飯では、かまどを作る所 から始まり、全て自分達で作りま した。火の調節をしました。友達 と協力することで、おいしく作る ことができました。片付けも協力 して最初から最後までできまし た。(4組 増田 凛晴)



「いただきます」





おいしくなぁれ♥

キャンプファイヤーでは、 クラスごとの出し物と実行委

員が考えてくれたクイズが楽

練習よりよくできたのでよかったで す。どの組の出し物も盛り上がりまし た。自分のクラスはみんなに笑っても らえて嬉しかったです。4組には色々 な意味を含めて驚かされました。火の 勢いはすごくてバッチバッチ鳴ってい ました。片山君の握力が強かったで す。(2組 寺内 咲弥香)

みんなと一緒に歌 など歌えたし、みん なでダンスも踊れて キャンプファイヤー はとてもおもしろか ったです。(1組 日向野 虎之助)

どのクラスの出し物もおもしろ かった。3組のみんなでたくさん 練習してきた出し物も大成功して よかった。3組みんなの気持ちが 一つにまとまった気がした。火を もらった時、みんなの声が一つに まとまっていてとてもすごいと思 った。(3組 上野 妃雛)

真剣に取り組む所は真剣 に、盛り上がる所は盛り上げ るというように区別がつけら れた。スタンツは恥ずかしか ったが楽しんでやりきること ができた。4組男子軍団の女 装もすごかったけれど、黒川 先生の女装は衝撃だった。並 河先生のサプライズ登場も嬉 しかった。

(1組 飯田 葵)

『キャシスファイヤー』

班のみんなと行動して班の一人一人 の良い所がわかりました。班の皆だけ でなく、クラス全員の良い所がわかる ようにしたいです。1番楽しかったの はキャンプファイヤーです。出し物が うまくいき、他のクラスの発表を皆で 笑っていたことで、絆が深められたと 思います。これから学年の全員と仲良 くしあっていきたいです。

(3組 稲葉 禅)



営火長から火をいただく・・

しかったです。1組は最初だ ったので緊張しました。で も、踊っていると他のクラス の人達がみんな「いいよ!」 などと言ってくれたり、ノリ ノリでいてくれたりしたので 嬉しかったです。1日目が早 く感じました。

(1組 吉梅 唯萊)

2組は「安藤先生の物語」をやりました。 色々な役があって、クセの強い役の人もいました。他のクラスのダンスなどすごい女装の人もいて面白かったです。2組の火は「笑顔の火」です。辛いときでも笑顔でどんなことにも挑戦したいと思います。2組の絆がもっと深まったと思います。 (2組 田島 美姫) 2日間とてもよい思い出ができました。火起こしでは仲間と協力することを心がけて楽しく行うことができました。部屋で過ごす時間もすごく楽しかったです。みんなと話したりご飯の時に先生と話したりしたのもとても楽しかったです。宿泊学習は、とても楽しい思い出を残すことができました。(3組 藤田 実優)

きちんと時間通りに行動できました。元気よくあいさつしたつもりですが、たまにできないときもあったのでそこは直したいです。これからも今回の経験を生かして、できなかったところをできるように頑張りたいです。

(4組 青山 莉子)

色々な人のよい所が見つけられたし、 班長としてやるべきことをしっかりと果たせた。宿泊学習で身に付けた体力も、 仲良くなった人達ともこれからもっとも っと成長できたらと思います。

(2組 高田 七海)

宿泊学習から学べたことがいっぱいあった。あきらめないことや協力することなどだ。活動班の班長としてみんなを並ばせ、静かにさせることがうまくいかなかったので、今度班長になったら今よりしっかりやりたいと思った。(2組 草野 怜叶)

「宿泊学習で学んだこと」

小学校のときにも行ったけれど、その時とは違って中学生らしくみんなで協力して楽しみ、切りかえもできて、とても楽しかった。この宿泊学習をきっかけに、しっかりけじめをつけて生活し、皆の役に立てるようにしていきたい。

(2組 佐藤 瑠偉)









みんな楽しそうですね。

宿泊学習では友達と協力することが大切だと思いました。なぜなら野外炊飯も、オリエンテーリングも班での活動だったので、友達は大切なんだなと実感しました。これからの中学校生活でも友達を大切にしていきたいと思いました。

(3組 鈴木 蘭)

この宿泊学習で友達と仲良くなったし、ルールの大切さを学び、中学生として頑張るということを意識して生活ができるようになったと思います。これからはこの経験を生かして普段の生活にメリハリを付けていきたいと思いました。(3組 須黒 広太郎)

宿泊学習全体を通して、普段は当たり前に使っている電気 や車などのありがたみや大切さがよく分かりました。友達と 一晩過ごして、仲良い友達の良さや学校では見られない一面 が見られて楽しかったです。今後は、公共の場ではうるさく しないようにし、普段当たり前に使っているものを当たり前 と思わないで、ありがたみや大切さを感じながら使うように したいです。 (2組 山口 泰志)

「頭の中でのオリエンテーリング」

雨の中、足元に気をつけて男女別班でまとまって行動ができました。地図を見ながら、ポストを探しに色々な所へ行ったのは意外と楽しく、雨が激しくなっても協力して時間内に活動できたのはすごく良い経験でした。あきらめずに最後までやり通すことができました。 (4組 浅田 梨那)

オリエンテーリングは雨だったので山道は水たまりがたくさんあり、カッパを着ていたけれど体がびしょぬれになりました。山の中でポストを探すのはとても楽しかったです。(4組 日向野 穂花)

みんなで協力したことで絆が深められたと思う。次に2年生で行く、スキー学習でもあいさつ等をしっかりやりたいと思う。

(3組 小森谷 碧)



頑張りました!



班のみんなと協力して活動ができました。時間の使い方があまり上手にできませんでした。でも班のみんなと協力して仲が深まり、楽しくオリエンテーリングができきました。

(1組 田上 世和)

最初に班のみんなで作戦を立て て行きました。色々な所に行った けれど、見つけるのがすごく難し かったです。でも班のみんなと協 力できて楽しかったです。

(4組 寺内 昊輝)

雨の中オリエンテーリングをやったのがすごくよかったです。白根先生と会うと英語の問題を出されました。松本先生は技術の問題でした。安藤先生は理科の問題を出してくれて楽しかったです。

(1組 増渕 翔太)



雨にも負けず・・

-	
7/1(月)	トマトの日 (学校開放)
7/2(火)	トマトの日、専門委員会
7/3(水)	トマトの日
7/4(木)	トマトの日
7/5(金)	トマトの日
	PTA 本部役員会運営委員会
7/12(金)	総体地区予選(~15日)
7/16(火)	町内別生徒会
7/19(金)	終業式
7/25(木)	県総合体育大会開始